1995

Nach 15-jähriger Amtszeit berichtete Hubert Renner zum letzten Mal als Vorsitzender über die Ereignisse im Verein. Er stellte sich für das Amt des Vorsitzenden nicht mehr zur Wahl.

Der Wunsch, ein weiteres Gewässer zu kaufen, konnte wiederum nicht realisiert werden.

Das diesjährige Anangeln gewann wiederum Reinhold Schrehardt, als bester Jungfischer wurde Ralf König verzeichnet.

Erstmals in der Vereinsgeschichte gab es eine **Fischerkönigin**. **Betty Singer** zeigte es der Männerdomäne und konnte einen 6-pfündigen Karpfen an Land ziehen. Jungfischerkönig wurde wiederum Christian Schmidt.

Beim Bezirkskönigsfischen wurde Franz Hofmann Bezirksfischerkönig und ging mit diesem Erfolg in die junge Vereinsgeschichte ein.

Beim Vereinsturnier gewann Siegfried Stark bei den Senioren, bester Jugendlicher war Horst Blenz.

Beim Arno-Blenz-Gedächtnisfischen war Edwin Hartwich der erfolgreichste Fänger bei den Senioren, bester Jugendlicher war Stefan Hofmann.

Der Besatz 1995 bestand aus 30 Zentner K 2, 121 Zenter K 3, 5 Zentner S 2, 13,5 Zentner S 3, 11 Zentern Regenbogenforellen, 4.300 Zander, 550 H 2, 1 Zentner H 3, 2,5 Zentern Graskarpfen. Die Besatzkosten betrugen ca. 45.000 DM.

Das Ehrenmitglied Christl Schiffmann verstarb am 30.06.1995.

Bei den Neuwahlen verzichteten die langjährigen Vorstands- bzw. Ausschußmitglieder Georg Singer, Franz Schneider, Karl Strommer und Wolfgang Wolski auf eine erneute Kandidatur.

Reiner Wolfrath wurde als neuer Vorsitzender des Vereins gewählt. Als stellvertretender Vorsitzender wurde Herbert Reitzig, als 3. Vorsitzender Alfred Beck in die Vorstandschaft neu gewählt. Die Schriftführer Angela Muche und Reinhard Grassl sowie der Kassier Georg Pfab wurden in ihrem Ämtern bestätigt.

Als Ausschußmitglieder wurden Bernhard Mrosek, Dieter Kneidl, Siegfried Dörner, Karl Schmidt, Alois Habeck, Peter Härtl und Walter Weich von der Mitgliederversammlung gewählt.

Die Jugendleitung blieb unter der bewährten Führung von Günter König. Heinrich Bogner fungierte weiterhin als Obmann der Fischereiaufseher.

In Anbetracht der langjährigen besonderen Verdienste um den Verein und die Fischerei wurde **Hubert Renner** zum **Ehrenvorsitzenden** ernannt.

Die langjährigen Vorstands- und Ausschußmitglieder **Georg Singer** sowie **Franz Schneider** wurden zu **Ehrenmitgliedern** ernannt.